

PROGRAMA FIESTA DEL CUADRO DE SANTA ROSALIA 2017

Sábado, 8 de julio

A las 12.00 h, en la calle del Forn

Concierto vermut.

Organiza: La Virgília. Bèstia de Foc de Torredembarra. Colabora: Vermut Miró.

A las 18.30 h, en la calle Antoni Roig

Presentación del Pastel y la Bebida del 30 Aniversario del BDT. Al terminar, "Encendida" y degustación.

Organiza: Ball de Diables de Torredembarra. Colabora: Pastisseria Cal Jan.

A las 20.00 h, en el Patio del Castillo

Presentación de la camiseta de la Fiesta de Santa Rosalia 2017.

Organiza: Agrupació de Balls Populars de Torredembarra.

A las 21.00 h, en el Espacio Cultural Sala del Mar

Concierto del alumnado ganador del Premio de Interpretación Musical Joaquim Gallofré Roig.

Organiza: Concejalía de Educación y Escuela Municipal de Música.

Domingo, 9 de julio

A las 12.00 h, en el Patio del Castillo

Presentación del libro "L'ofici de boter a Torredembarra" de Gabriel Comes Nolla y Jordi Suñé Morales.

Inauguración de la exposición "La memòria dels boters".

Martes, 11 de julio

A las 20.00 h, en el Patio del Castillo

Concierto de guitarra, a cargo de Izan Rubiou.

Entrada: 5€. Venta de entradas 1h antes en taquilla.

Coorganiza: Asociación Festival Internacional de Música Costa Daurada-Salou.

A las 20.30 h, en la plaza de Mossèn Joaquim Boronat

X Muestra de Bailes Country.

Organiza: Asociación Country la Torre

Miércoles, 12 de julio

A las 19.00 h, en el Patio del Castillo

Espectaculo "Riallades". ¡Un concierto que combina música, con títeres y teatro, con el que disfrutarás en familia!

A cargo de la Compañía Pot Petit.

Jueves, 13 de julio

A las 22.30 h, en la Roca Foradada

Ciclo de Conciertos la Roca Foradada. Concierto de jazz con Susana Sheiman Sextet.

Entrada: 5€. Venta de entradas en la Concejalía de Cultura o en la Concejalía de Turismo y 1 h antes en taquilla.

Viernes, 14 de julio – La vigilia y el baile de la Fiesta Mayor

A las 12.00 h, en la plaza del Castell

Repique de campanas desde el campanario de la Iglesia de Sant Pere Apòstol y tirada de cohetes desde la Torre del Castillo.

A las 19.00 h, pl. del Escorxador, bajada de Sant Antoni, c/ de Santa Rosalia, c/ de Gibert, c/de Antoni Roig, pl. de la Font, pl. de la Vila, c/ Carnisseria, c/ del Freginal, bajada de Sant Antoni y pl. del Escorxador

Pasacalles del Seguici Popular infantil, con el Ball de Diables Infantil, la Mulasseta, el Ball de Bastonets, el Ball de Pastorets Infantils, el Ball del Patatuf, el Ball de Cercolets y la Colla Infantil de los Nois de la Torre.

A las 22.30 h, ps. De la Sort, c/ de la Sort, pl. de la Font, pl. de la Vila, c/ Joan Güell y pl. del Castell

“Correfoc”, a cargo del Ball de Diables de Torredembarra, la Virgília de Torredembarra, el Ball de Diables de Tarragona, la Colla Vella del Ball de Diables de Sitges, la Víbria de Tarragona, el Ball de Diables de Mataró y el Ball de Diables del Morell.

A las 22.30 h, en el parque de Cal Llovet

Concierto, con la orquesta Maravella.

A las 24.00 h, en el parque de Cal Llovet

Baile, con la orquesta Maravella.

A las 24.00 h, en la plaza del Castell

Baile joven, con la Orchestra Guetto.

Al terminar, en la plaza del Castell

Arnon Deejay.

Sabádo, 15 de julio – La Fiesta. La procesión votiva

A las 8.00 h, pl. de la Vila, c/ Major, c/ Ample, pl. del Castell, c/ Freginal, bajada de Sant Antoni, c/ Alt de Sant Pere, c/ Filadors, c/ Envelat, c/ Lleida, c/ Pere Badia, Fundación Pere Badia, c/ Antoni Roig, pl. de la Font y pl. de la Vila.

Matinadas, con los Grallers de la Torre.

A las 11.00 h, en la Iglesia de Sant Pere Apòstol

Solemne Oficio Eucarístico, acompañado por la Coral Santa Rosalia y veneración de la reliquia de la patrona.

A las 19.30 h, desde la iglesia de Sant Pere Apòstol, c/ de Joan Güell, c/ Ample, c/ Major, pl. de la Vila, c/ de Antoni Roig, c/ de Gibert, c/ de Santa Rosalia, bajada de Sant Antoni, c/ del Freginal, c/ Carnisseria, c/ Joan Güell e Iglesia de Sant Pere Apòstol

Procesión votiva del Cuadro de Santa Rosalia, precedida del Seguici popular del municipio. El Cuadro estará acompañado por la Fanfara de Torredembarra y será llevado por la Cofradía de la Creu Armats de Torredembarra. La Coral Santa Rosalia interpretará los “Villancets”, acompañada por la Fanfara, y alumnos de la Escuela Municipal de Música en la c/ Ample y en la pl. de la Vila.

Al llegar a la Iglesia de Sant Pere Apòstol.

Estallido de músicas, fuegos, bailes y danzas de los elementos del Seguici y veneración del Cuadro y canto de “Goigs” a Santa Rosalia.

A las 22.30 h, en la Plaza del Castell

Pre-Barrakes. Al terminar, deejay.

Organiza: Coordinadora de Barrakes.

Domingo, 16 de julio – Los Castillos, la Fiesta de la Virgen del Carme y Procesión Marinera

Desde las 08.00 h hasta las 15.00 h, en el Casal Municipal

Open de Dominó.

Organiza: Asociación de Dominó Torredembarra

A partir de las 10.00 h, en la plaza de l'Escorxador

Actos del 30 Aniversario del Ball de Diables de Torredembarra, programa a parte.

Organiza: Ball de Diables de Torredembarra

A las 18.00 h, en la plaza de la Vila

Actuación castellera con Colla Jove Xiquets de Tarragona, Colla Joves Xiquets de Valls y Nois de la Torre.

Organiza: Nois de la Torre

A las 19.00 h, en la Iglesia de Sant Joan Baptista de Baix a Mar

Misa de la Virgen del Carmen.

A las 19.45 h, en Baix a Mar

Procesión marinera, con la sagrada imagen de la Virgen del Carmen, llevada por los pescadores hasta el mar, bendición del agua y canto de la Salve.

Seguidamente, traslado al puerto para la procesión marinera.

Seguidamente, en el paseo Colom

Sardanas, con la Cobla La Principal de Tarragona.

A la vuelta de la procesión marinera, de Cal Bofill a la plaza de Josep Valls Ibern.

Procesión, besamanos, canto de los "Goigs" y tirada de cohetes.

Organiza: Parroquia de Sant Joan Baptista de Baix a Mar.

En caso de condiciones marítimas adversas, se suspenderá la procesión.

A las 22.00 h, en la Plaza del Castell

Concierto simfónico a cargo de la Jove Orquestra Filharmònica de Catalunya (JOFCAT)

Organiza: Associació Festival Internacional de Música Costa Daurada-Salou

<u>Músicos que acompañan el Seguici Popular:</u>	<u>Músicos que acompañan el Seguici Popular Infantil:</u>
Bufalodre – Ball Serrallonga Els Vernets – Mulassa Grallers Santa Madrona & Montòneg – Ball de Bastons Els Murrís – Ball de Pastorets Grallers Els Quatre Garrofers – Ball de Gitanes Sergi González i Joan Moliner – Ball de Nans Grallers de la Torre - Gegants	Grallers de la Torre - Mulasseta Grallers Santa Madrona & Montòneg – Ball de Bastonets Els Murrís – Ball de Pastorets Músics del Patatuf – Ball del Patatuf Espremulls – Ball de Cercolets

Os recomendamos el consumo moderado y responsable de bebidas alcohólicas.

Recomendaciones de seguridad que deben seguirse en los lugares donde se realizan actuaciones de fuego:

- Mantened puertas y ventanas cerradas, persianas bajadas, escaparates y cristales protegidos y toldos recogidos y protegidos, y no tengáis ropa tendida o otros elementos similares.
- No coloquéis ningún elemento que pueda obstaculizar la actuación o el paso fluido de la gente.
- No encendáis fuego ni fuméis cerca de las bolsas o las carretas de material pirotécnico.
- No invadáis el espacio donde se haga la actuación y no cojáis ni estorbéis ninguno de sus miembros.
- Mantened las distancias de seguridad adecuadas para resguardarse de las chispas y denotaciones de los productos pirotécnicos.
- Seguid las indicaciones de la organización